



Ciudad de Puebla, a 14 de diciembre de 2018

CARTA DE INTENCIÓN Y COLABORACIÓN ENTRE LA RED LATINOAMERICANA EN EL RESCATE DE RÍOS URBANOS Y LA RED MEXICANA DE CUENCAS.

En la presente carta de intención, se comprometen a un proceso de **colaboración y cooperación**, por una parte, la **Red Latinoamericana en el Rescate de Ríos Urbanos**, y por la otra parte la **Red Mexicana de Cuencas**. Ambas Redes comparten principios como: la integralidad, el enfoque de cuencas, la inter y trans-disciplinariedad, la transversalidad y el enfoque socio-ecosistémico. Además, tienen como objetivos comunes (i) el fortalecimiento de capacidades, intercambio de experiencias y desarrollo de ideas para la recuperación e integración de los ríos como elemento del espacio urbano; (ii) la adaptación de materiales didácticos con buenas prácticas, así como la sistematización de información en materia de servicios ecosistémicos y el manejo integrado de cuencas.

1. La **Red Latinoamericana en el Rescate de Ríos Urbanos** (“**RLRRU**”), surge de la iniciativa y de los trabajos en favor del rescate de dos ríos principales en México: el río Apatlaco, ubicado en la cuenca del río Apatlaco, en Morelos, y el río Atoyac, cuyo cauce atraviesa los estados de Puebla y Tlaxcala; asimismo de actores que trabajan en la recuperación del río Rocha, en Bolivia, el cual atraviesa el área metropolitana de Cochabamba. Esta Red tiene por objetivos, (i) compartir aprendizajes metodológicos generados de la experiencia de rescate de ríos, (ii) la aportación e intercambio de ideas para la recuperación e integración de los ríos como elemento del espacio urbano a pequeña y gran escala; así como (iii) la adaptación de materiales didácticos en Cultura del Agua para involucrar a la sociedad en la buenas prácticas, generando mejores servicios ecosistémicos a las ciudades y disminuyendo pérdidas invaluable del patrimonio natural y paisajístico Todo esto con el fin de consolidar una educación hídrica en Latinoamérica.
2. La Red Mexicana de Cuencas (“**REMEXCU**”), surge en el año 2007 como una iniciativa del 1er. Congreso Nacional y la Reunión Mesoamericana de Manejo de Cuencas Hidrográficas. La Remexcu es un grupo de personas, organizaciones, dependencias gubernamentales e instituciones, que tiene como objetivos: (i) fortalecer los procesos de gestión integrada de cuencas; y (ii) contribuir a la

